



Stelle:	Der Gemeindevorstand
Datum:	22.05.2024
Az.:	001-00/
Vorlagennr:	AN 0705/2024

## Anträge

### **Ántrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 20.05.2024; Hier: Update zum aktuellen Stand der Reaktivierung des Teilstücks der Horlofftbahn zwischen Wölfersheim und Hungen**

#### **Antragstext:**

Die Gemeindevertretung bittet um ein Update zum aktuellen Stand der Reaktivierung des stillgelegten Teils der Horlofftbahn. Das soll in einer Sitzung des Ausschusses für Stadtplanung, Bauwesen, Landwirtschaft und Umwelt erfolgen. Dazu soll der Projektverantwortliche der DB AG eingeladen werden. Der Gemeindevorstand seinerseits wird gebeten, zum Stand der ihn betreffenden Aktivitäten (Umbau/Bushalt am Bahnhof Berstadt) Stellung zu nehmen. Falls erforderlich soll auch die VGO eingeladen werden.

#### **Beschlussvorschlag:**

Dass die Reaktivierung Formen annimmt war spätestens vor drei Monaten zu sehen, als die Hecken und Gehölze entlang des stillgelegten Teilstücks auf massive Weise entfernt wurden. Hinzu kommen nun die Auffangplätze für Eidechsen. Es tut sich also was. Andererseits sind es aber auch "nur noch" gut anderthalb Jahre bis zur geplanten Wiederaufnahme des Verkehrs. Wo also stehen wir aktuell bei den diversen Maßnahmen, von der Verkehrsregelung in Wölfersheim angefangen über die Schließung bzw. Sicherung von Bahnübergängen, den Umbaumaßnahmen in Berstadt bis hin zur im Grunde Neuerrichtung der Strecke? Hinzu kommen Abhängigkeiten bzw. Notwendigkeiten für einen ab Betriebsstart optimalen Verkehr. Dazu gehört der Umbau des Bahnhofs in Beienheim mit der Inbetriebnahme des elektronischen Stellwerks statt des derzeit im dortigen Bahnhof befindlichen mechanischen Stellwerks, aber auch die Neukonzipierung der Bus-Zubringerverkehre zu den Bahnhöfen Berstadt und Wölfersheim.

